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Approvazione verbali seduta precedente. (26 aprile 2017).

N. 48 del Reg.

Data: 28 l7 12017

Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giorno della seduta del

Uanno , il giorno 2€. ...... del mese di ......_.....-.lug.lio-.............., alte ore .................19,-0..9...........

nella sala delle adunanze Consiliari, prÈvio e3au?imenlo delle fomalità prescritúe dal vigenG Regolaménto del

Consiglio Comunale, siè riunito ilCONSIGLIO COi'UNALE in via ordinaria in adunanza Dubblica

di ................pliÍ!?................. convocazione, sotto la Presidenza delSig. Aw, Fabrizio Ferrant€

con l'assbtenza del Segretario Generale Oott. dott. ssa Maria Rosaria D'Oronzio

All'inizio dell'argomento in oggètto alle or€ _-J_lL3_! _ risultano pr€senli o aÈsenti i Consiglieri Comunali comè

appr€so indicati :

1l Bottaro Amedeo x

2l Flodo Antonio x
3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x
5) TomasicchioEmanuele x
6) Ferante Fabrizio x

7) Laurom Tommaso x
8) Avantario carlo x

9l Cofmio Patrizia x

l0) Marinaro Giacomo x
I l) De Laurentis Domenico x
12) Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x

l4) [meTuse b. x
15) Barresi Anna Maria x

16) DiTondo Diego x
'17) Zitoli Francesca x

l8l Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pietro x
20) Locontè Giovanni x

2l) Capone Luciana x

22ì Laurora Ffancesco x

23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops Michele x

26) Di Lernia Luisa x

27) Merra Raffaella x
2E) Lapi Nlcola x

29) Corrado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

3ll Lima Raimondo x
32) Procacci Caialdo x

33) Cinquepalmi Maria Grazia x

Totale pr€senti n. 28 Totale assenti n.



Astenuti :

Il Presidente del consiglio presenta al Consiglio Comunale la proposta a firma
dell'Assessore agli Affari Istituzionali Aw. Carmelina Di Gifico munita del prescritto parere
tecnico-amministrativo del Dirigente all'Area Affari Generali. Istituzionali e Sen'izi alle Persone,
dott. L. Cuocci Martorano, iscritta al punto I dell'ordine del giomo, avente per oggetto:
"Approvazione verbali seduta precedente", che viene depositata agli atti del Consiglio,
unitamente ai processi r''erbali di seguito richiamati.

Ai sensi dell'art. 64 del regolamento di Consiglio Comunale, si deve procedere
all'approvazione dei processi verbali della seduta precedente, tenutasi in data 26 aprile 2017 (dal
n.31 al n.37);

Il Presidente chiede, pertanto, ai Consiglieri se vi siano ossen azioni sui detti verbali come
depositati agli atti, intendendo gli stessi approvati all'unanimirà se nessuno si pronuncia.

Poiché nessun Consigliere chiede di intervenire, il Presidente pone in votazione il
provvedimento:

Voti favorevoli: n.20 (Bottaro - Florio - Ferrante - Laurora T. - Marinaro - Ventura -
Nenna- Amoruso - Barresi - Di Tondo - Zitoli - Tolomeo - Lovecchio -
Loconte - Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops - Merra - Corrado)
n.8 (Papagni - Tomasicchio - De Laurentis - Di Lemia - De Toma - Lima -
Procacci - C inquepalmi)

Pertanto,
IL CONSIGLIO COMANALE

VISTO i verbali della seduta di Consiglio Comunale del 26 aprile 2017, depositati agli aui;

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, è stato formulato il parere
favorevole di regolmita tecnica, prescritto dall'an.49 del d.lgs. o.26712000, esprcsso dal Dirigente
dell' Area Affari Generali, Istituzionali e Sen'izi alla persona. dott. L. Cuocci Martorano;

DELIBERA

APPROVARE i verbali della precedente seduta di Consiglio Comunale del 26 aprile
2017, depositati agli aai, come di seguito specificati:

26 zprile?Ol7 (verbali da n.31 a n.3?)



A questo punto il Consigliere Vennra propone I'inr-ersione dell'O.d.g. anticipando i punti
dell'o.d.g. aggiuntivo.
A questo punto ll uonslgllere vennfa propone I'tn!-erslone dell'o.d.g. anîicipando i punti 1 e 2
dell'o.d.g. aggiuntivo.

Intervengono i consiglieri corrado, Florio, Mena e Papagni, per il contenuto dei quali si rinvia
all'allegato resoconto di seduta predisposto dalla ditta appaltatrice del relativo servizio.

Viene posîa in votazione la richiesta per appello nominale con il seguente esito proclamato dal
Presidente del consiglio:

Voti favorevoli: n.16 fFerr"ante * Laurora T. - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna -
Amoruso - Barresi - Di Tondo - Zitoli - Tolomeo - Lovecchio - Loconte -
Briguglio - Cirillo - Lops)
n.2 (Merra - Corrado)
n.8 (Florio - Papagni - Tomasicchio - Di Lemia - De Toma - Lima -
Procacci - Cinquepalmi)

La proposta viene accolta.

Conseguentemente il punto n. 1 dell'ordine del giomo aggiuntivo prot. n. 24755 del 25 luglio
2017 "Verifica deglí equílibri 2017-2019 e ricognizione dello stato di attuazione dei programmi ex
art. 193 del TUEL. Variazione di assestamento generale delle voci di bilancio 2017-2019" e il
punto n.2 aggiuntivo all'o.d.g.: "Princípio confabile applicato concernente lu contahilità
economico patrimoniale (allegato 4/3 al d.lgs II8/2011): riclassificaEione ed adeguamento dei
valori degli elemenli patrimoniali ed approvazione conto economico e st(tto patrimoniale al
3 I / 1 2 /2 0 1 6 ", r.engono anticipati.

Astenuti :
Voti Contrari



ConluNE Dr Tnar*l

Consrcuo Cor*uruALE

Seduta del 2S lugiio 2017
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PUNTO N. I ALL'O.D.G.: "APPROVAZIONE \TRBALI SEDUTA PRECEDENTE (26
APRILE 2017)".

FERR-ÀNTE FABRIZIO - Presidente
Allora, primo punto all'ordine del giorno: 'Approvazione verbali di seduta precedente'. Allora,
per i1 primo punto aìl'ordine del giorno, consiglieri in aula. Allora, l'Assessore proponente è
L'assessore Di Gihco, possiamo metterlo in votazione? Consigìiere Ventura, è per i verbali, no?
Ok, approvazione verbali sedute precedenti.

BOTTAROAMEDEO FAVOREVOLE
FLORIO ANTONIO FAVOREVOLE
PAPAG]\-i ANTONELLA ASTXNUTA
LAURORACARLO ASSENTE

TOMMASICCHIO EMANTJELE ASTENUTO
FERMNTE FABRIZIO FAVOREVOLE
LAUROR,{TOMMASO FAVOREVOLE
AVANTARIOCARLO ASSENTE

CORMIO PATRiZIA ASSENTE

MARINARO GIACOMO FAVOREVOLE
DE LA.URENTIS DOMENICO ASTENUTO
\TNTURANICOI.A. FAVOREVOLE
NE}INA MARI}.IA FAVOREVOLE
AMORUSO LEO I'AVOREVOLE
BARRESI AMIA MARLA. FAVOREVOLE
DI TON]DO DIEGO FAVOREVOLE
ZITOLI FRANCESCA I'AVOREVOLE
TOLOMEO TIZIANA FAVOREVOLE
LOVECCHIOPIETRO FAVOREVOLE
LOCONTEGIOVANNI TAVOREVOLE
CAPONELUCIANA ASSENTE

I.AURORA FRA}iCESCO FAVOREVOLE
BRIGUGLIO DOMEMCO |AVOREVOLE
CIRILLO LUIGI FAVOREVOLE
LOPSMICHELE FAVOREVOLE
DI LERNIA LUISA ASTENLI-TA

MERRARA,FFAELLA FAVOREVOLE
LAPI NICOLA ASSE'I{TE

CORRADO GIUSEPPE I'AVOREVOLE
DETOMAPASQUALE ASTENUTO
LIMA RAIMONDO ASTENUTO
PROCACCICATALDO ASTENUTO
CINQUEPATMI MARIA GRAZIA ASTENUTA

20 favorevo[, 7 astenuti, nessun contrario.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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Consiglio Comunale di Trani

28 luglio 2O17

Perfetto, allora quindi primo punto approvato.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
C'è una prenotazione del consigliere Ventura: su cosa è?

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERIANTE IABRIZIO - Presiderrte

Prego, nr. 13 consigliere Ventura.

VEbITURA NICOLA - Consigliere Comunale
Presidente, volevo soltanto proporre una mozione per chiedere I'inversione dell'ordine del giorno
dei lavori di questo consiglio, anricipando i due punti nelL'ordine aggiuntivo rispettivamente al
nr. 2 e al nr. 3 del presente ordine del giorno; ossia quelli, diciamo che, di natura finanziaria e

cioè gli equilibri e il principio contabile, quindi il punto nr, 2 del... al posto di quelli che ci sono

nell'ordine del giomo che andrebbero poi a scaìare; quindi, per ftattarli subito. Questo, al fine di
favorire la partecipazione ai lavori del dottor Pedone che - e quindi, diciamo, per poter dare
pieno ausilio al consiglio comunale nella valutazione, nella discussione di questi punti - perché

come sappiano, nel pomeriggio ci sarà iÌ consiglio comunale di Bisceglie che vede la discussione,

ugualmente, su questi importanti prowedimenti finanziari che, insomma, stanno discutendo un
po'tutti gli enti comunali; e quindi, aI fine, appunto, di consentire ai dottor Pedone di poter
partecipare ed essere di ausilio alÌa nostra discussione, senza venire meno alla partecipazione
anche al consiglio di Bisceglie, chiedo I'inversione e l'anticipazione di questi punti all'ordine de1

giomo. Grazie. Articipazione non inversione.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, il consigliere Ventura, se ho capito io posso anche ripetere quello che io ho capito. Allora,
il consigiiere Ventura chiede dell'anticipazione dei punri nr. I e 2 dell'ordine di convocazione dei
punti deil'ordiDe aggiuntivo del 25 luglio 2017. Sull'anticipazione, nr.41, consigìiere Corrado,
prego.

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Conuuale
Grazie Presidente, sulla richiesta di antícipazione, fermo restando che, insomma, visto l'impegno
del dottor Pedone, credo che sia opponuao, visto I'imporunza dei prolwedimenti finanziari e

l'assenza ancora una volta del collegio dei sindaci, dei revisori che continua a mancare di rispetto

all'intero consigìio comunale - e questa cosa credo che vada segnalata alla Prefettura e mi auguro

che gli organi competenti che sia proprio quello deÌ Presidente, segnali alla Prefettura perché i
revisori sono la vera forma di garanzia soprattutto per questi prowedimenti, è I'ennesima volta
che mancano e quindi non possono giustificare.,. noi in provincia ne avevamo ulo di Lecce ed

uno di Foggia, uno di Brindisi che, pur se il consiglio provinciale era molto diverso eppure non
sono mai mancati ad un consiglio provinciale in cui era necessario la loro presenza. Detto questa,

va bene ma ad una condizione: giacché gli argornenti che abbiamo - c'è stato fatto un lavoro da

parte da tutti i consiglieri comunali e le varie commissioni - vengano poi tutti espletati, vengano
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28 luglio 2017

tutti affrontati, poi se apptovati o meDo, questo è un altlo discorso; perché ci sono argomenri
importanti che riguardano le aziende, regolamenti che vanno avanti e dietro da un bel po' di anni
e che sono doverosi... cioè se l'impegno da parte della maggioranza è questo, il mio voto sarà

favorevole a tale,..,

FERRANTE Fj.BRIZIO - Presidente
Consigliere nr, 40, Florio, prego.

FLORIO ANTONIO - Consigliere Comunale
Sì, io sono d'accordo con il coruigìiere Ventura in relazione alla necessità della presenza del
dottor Pedone per spiegare però io nei preliminari, avevo segnalato una questione - a mio al.viso
prelirninare, è il caso di dire procedimentale - per cui io, come credo tutti i consiglieri, abbiamo
ricer.uto la pec iì 25 luglio nel pomeriggio. Volendo presentare un emendamento secondo il
regolamenco che è espressamente indicato da iei, due giomi prima del consiglio, I'awemmo
dovuto presentare di notte. Quindi, non c'è stata data proprio la possibilita di va.lutare questi due
punti. QSdndi, volete anticiparli? Personalmente, ero proprio... volevo segnalare questo aspetto.
È un problema... non satei stato in grado neanche dopo di poter interloquire visto il breve lasso

di tempo che c'era stato dato e I'impossibilità di poter presenrate l'emendamento cosi come è

espressamente previsto dal regolamento.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, nr. 39, consigliere Merra.

MERIA RAFTAELLA - Consigliere Comunale
Io volevo solo sapere, siccome avevamo posto delle domande all'amministrazione, come mai ogni
volta non ci risponde mai nesuno. Sì, ho capito che stiamo parlando di un'altra cosa ora; allora,
io avevo chiesto all'assessore Di Gregorio di spiegarrni perché i lavoro di Villa Bini.. .

INTERVENTO
(faori microfono)

MERÌA RAFFAEILA - Consigliere Comunale
No, io volevo sapere dall'Assessore Di Gregorio, perché i lavori di villa Bini sono stati sospesi?

INTERWNTO
lfuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Nr. 50, consigliere Papagni.

PA.PAGM ANTONELL,A. - Consigliere Comurale
Allora, il movimento '5 STELLE' preannuncia il voto contraúo, contro questo modo di fare a dir
poco vergognoso perché ci avete convocati qui con I'ordine aggiuntivo meno di 48 ore fa... il 25,

72 ore. E francamente, avendo delle attivita lavorative da espletare, non possiamo stare svegli
pure di notte, questo voi lo sapete benissimo però fate sempre gli stessi errori! Chiamiamoli
errori, non mi voglio dilungare oltre perche è già triste quest'assise. Grazie.
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IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, inrrarrzitutto l'assise non è triste, magari qualche personaggio che lo compone sìl Per
quanto riguarda, invece, la presenza il consiglio comunale: il consiglio comunale è il primo
impegno, non è un dopo lavoro per - diciamo - dopo lavoro ferroviario, d'accordo? Allora, il
consiglio comunale è il primo impegno. Poi, se non volte assumere il primo impegno, potete
anche dimettetevi dalia carica di consigliere comunale. È così.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, anch'io ho il mio lavoro. .. allora, io faccio l'al.vocato.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prego nr. 48 consigliere Procacci, sempre sulla richiesta di rinvio?

PROCACCI CATAI^DQ - (snsiglislg Qomunale
Allora sì, Presidente, mi è sembrato di comprendere che I'arwocato l-lorio eccepiva proprio sulla
convocazÍone del consiglio comunale, credo che venga prima Ia... debba essere messa...

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, no no! Allora, 1e dico: i'awocato Florio ha posto la questione - diciamo - in maniera
informale durante il corso dei preliminari. Io, orwiamente, non ho diritto di interlocuzione ai

preliminari. Quindi, noi, siccome adesso è iltervenuto prima il consigliere Ventura che ha
chiesto I'anticipazione dei punti; si vota I'anticipazione dei punti; poi, io risponderò neì dettaglio

aI consigliere Florio; se il consigliere Florio, diciamo, insiste, è un suo diritto, può anche porre la
pregiudiziale in taÌ senso e la metteremo ai voti; però, adesso siamo in sede di discussione della

richiesta di anticipazione ai punti all'ordine del giorno. Terminata questa discussione, potremo

tranquillamente, procedere oltre. Grazie. Allora si vota l'anticipazione chiesta dal consigliere

Ventura, la riassumo: il consigliere Ventura chiede di anticipare, quindi di trattare
immediatamente i due pr.rntí, i primi due punti dell'ordine aggiuntivo, che sono - li leggo

sommariamente: "Ia verifrca degli equilibri 2017-2019 e ricognízione dello stato di attuazione dei
ex- art. 193 del TUEL. Variazione di assestamento generale delle voci di bilancio

2017-2019"; e poi, il secondo puto, subito dopo: "Principio contabile applicato concernente la
contabilità economico-patrimoniale (allegato 4/3 al D.Lgs i 187201 1). Questo insomma. Allora,
quindi, se passa questa richiesta di anticipazione, vengono trattati... chiedo scusa, perché poi me

lo ripetete, me lo richiedete 50 volte... lo sto dicendo in questo momento. Allora, si tranerà
subito questi due punti all'ordine del giorno, poi proseguirà la discussione con i punli all'ordine
del giorno della seduta della prima convocazione, d'accordo? E poi, in coda, andrà lo statuto

AMET, che è i.l terzo punto aggiuntivo all'ordine dei giorno; va bene? Quindi, è chiaro questo.

Allora, quindi mettendo in votazione la richiesta del consiqliere Ventura:

Trascrizione a ùra di lryf, Srl - Via lomace Morandi,lS - Padova - Tel +39 049/658599 - Fax +39 019 87a4380 - lirc.srl@legalmail.it

4



Consiglio Comunale di îrani

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORA CARLO
TOMlvf ASICCHIO EM.A.NUELE

FERRANTE FABRIZIO
LAURORA. TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LA,URENTIS DOMEMCO
VENTURANICOLA
NENNA MARI}IA
AMORUSO LEO

BARRXSI ANINA MARIA
DITONDODIEGO
ZITOLI FR,{NCESCA
TOTOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI
CAPONE TUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO TUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPINICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPATMI MARIA GRAZIA

l6 l-avorevoli, 8 contrari, 2 astenuti.

ASSENTE

COFTTRARIO

CONTRARIA
ASSEN-TE

CONTR{RIO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENITE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENITE

FAVOREVOLE
FAVORTVOLE
FAVOREVOLE

CONTRARLA,

ASTENUTA
ASSENTE

ASTENUTO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIA

Tras{ri?ionea curadiLlvESrl -ViaFornace Morandi,lS - Padova -Tel +39 049/658599'Fax +39 049 87B4380 Live.srl@legilmail.ù



DELIBERA N. 48 del 28 1712017

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

'L 
SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott.ssa Maria Rosaria D'Oronzio

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio FeÌranteF.to

*" TZJrP res pubbtic.

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTA

che la presente deliberazione: 002 B$V 6l
è affissa all'albo Pretorio dal 2 ! A60 70ti "r .............1.1...$.il...2017......
per '15 giorni consecutivi come prescrìtto dall'art. 124, l" comma, del T.U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8,2000, n. 267.

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

(art. 134 comma 3 del

Trani,

la presente deliberazione:

D è stata dichiarata immediatamènte eseguibile: (art. 134 comma 4 d€t D.ros. 267 1s-8.2ooo)

tr è divenuta esecutiva il decorsi j0 giorni da Fpùhb.lr€rziqn

cne

Copia conforme ad uso ammínistrativo. II

Trani, 29 A0B2Ct7


